

Kembali Kapolresta Mataram Serahkan Kursi Roda Pada Warganya Yang Membutuhkan

Syafruddin Adi - MATARAM.INDONESIASATU.ID

Feb 28, 2023 - 16:25



Mataram NTB - Kapolresta Mataram Kombes Pol Mustofa SIK MH kembali mengulurkan tangannya membantu warga masyarakat yang tidak mampu atas nama Sdri. Sakmah, 58 Tahun, bertempat di Jalan Pariwisata Gg. Masjid, Lingkungan Karang Tatah, Kelurahan Monjok Timur, Kecamatan Selaparang Kota Mataram. Senin, (28/02/2023)

Melalui informasi dari Bhabinkamtibmas diketahui Sdri. Sakmah, 58 Tahun mengalami sakit stroke dan telah ditinggal suami karena meninggal dunia sehingga membutuhkan bantuan.

Kapolresta Mataram yang di dampingi oleh Kapolsek Selaparang Iptu I Putu Sastrawan SH Kasi Humas Iptu Siswoyo SH., Lurah Monjok Timur Sumanto dan Babinkamtibmas Kelurahan Monjok Timur Aiptu Dewa Putu Suarayasa dan personel Si Humas Polresta Mataram.

Setibanya di lokasi Kapolresta Mataram langsung mendatangi rumah Sdri. Sakmah selaku penerima kursi roda, dalam penyerahan tersebut diterima oleh anaknya atas nama Muhammad Ali.

Dalam Kesempatan Tersebut Lurah Monjok Timur Sumanto mengucapkan terimakasih kepada Kapolresta Mataram yang sudah meluangkan waktunya berkunjung kerumah warga yang terkena Stroke dan terimakasih atas bantuan yang diberikan untuk warga kami yang membutuhkan kursi roda.

" Semoga bantuan Bapak bermanfaat untuk warga kami dan semoga Bapak Kapolresta selalu diberikan kesehatan dan kesuksesan dalam menjalankan tugas negara untuk memberikan pelayanan terbaik kepada masyarakat Kota Mataram, ucapnya

Kapolresta Mataram Kombes Pol Mustofa SIK MH menyampaikan bahwa pemberian bantuan ini sebagai bentuk kepedulian terhadap sesama terlebih yang bersangkutan sebagai warga masyarakat yang tinggal di wilayah hukum Polresta Mataram.

"Kami mendapat informasi dari masyarakat dan Bhabinkamtibmas setempat bahwa ada seorang ibu yang sangat membutuhkan kursi roda untuk menunjang aktivitas sehari-hari, semoga dengan adanya bantuan ini bermanfaat ", ungkap Kapolresta

KBP Mustofa merasa sangat bersyukur masih berkesempatan membantu masyarakat di wilayah hukumnya. Hal ini sebagai wujud keberadaan Polisi untuk masyarakat menjadi Pelindung, Pengayom serta memberi pelayanan kepada masyarakat.

Selanjutnya pada pukul 14.25 Wita, Kapolresta Mataram bersama rombongan Beranjak meninggalkan lokasi untuk melanjutkan Agenda berikutnya sekaligus mengakhiri kunjungan di lokasi tersebut.(Adb)